



Galán apuesta por una universidad eficiente y con más calidad formativa

El consejero Juan José Mateos pone de manifiesto el esfuerzo de la Junta para financiar a estas instituciones a través de medidas como el contrato programa o el saldo de la deuda

• El presidente del Consejo Social de la USAL y el titular del departamento de Educación asisten a la presentación del plan estratégico de la universidad salmantina.

ICAL / SALAMANCA

El presidente del Consejo Social de la Universidad de Salamanca (USAL), Ignacio Sánchez Galán, apostó por «una universidad más universal, eficiente y con más calidad formativa», al tiempo que abogó por «situar a la Universidad de Salamanca en un lugar aún más destacado del panorama universitario español, europeo e internacional» durante la presentación oficial del plan estratégico para los próximos cinco años de esta institución académica.

Como profundo conocedor del mundo de la empresa, Galán subrayó la necesidad de apostar por la innovación, «promoviendo la transferencia de tecnología al tejido productivo», y no se olvidó del objetivo de consolidar a la Universidad de Salamanca como referencia de la enseñanza del español en el mundo, lo que, en su opinión, «redundará en un mayor prestigio y notoriedad de la marca de la Universidad de Salamanca y, consecuentemente, de España».

Galán enfatizó, especialmente en estos momentos, la importancia de hacer un esfuerzo desde la universidad por pensar más como país y tratar de dar respuesta a lo que una sociedad en permanente cambio demanda a las principales instituciones educativas. Eso exige, entiende Galán, actuar «con amplitud de miras y con generosidad», para ahondar en la apuesta por el conocimiento y el talento que están en el origen de la Universidad de Salamanca.

Para Galán las universidades están obligadas a adaptarse al nuevo entorno, «planteando iniciati-



José Ignacio Sánchez Galán (i), Daniel Hernández y Juan José Mateos, ayer en la Universidad de Salamanca. / D.A. (ICAL)

vas y soluciones realistas e innovadoras que garanticen su sostenibilidad presente y futura y llevando a cabo una gestión más eficiente de sus recursos y productos para dar respuesta a una sociedad enormemente exigente, a la que deben servir y ser cada vez más útiles».

Junto al resto de consejeros se comprometió a fortalecer «aún más» a la Usal para garantizar una educación «de calidad» a sus alumnos y facilitar su acceso al mundo laboral «lo antes posible».

RECURSOS PÚBLICOS. También intervino el consejero de Educación, Juan José Mateos, en la presentación del plan estratégico de la institución académica. Mateos puso de manifiesto el esfuerzo de la Junta para financiar a las universidades públicas a través de medidas como el contrato programa

Objetivos

La Universidad de Salamanca presentó el primer Plan Estratégico General (PEG) de su historia. Entre los objetivos que se marca esta «hoja de ruta que recoge las señas de identidad de la institución», destacan ejes como la docencia, un ámbito en el que se tratará de buscar la armonía en el mapa de titulaciones a través del equilibrio de las titulaciones de grado. De igual modo, se intentará mejorar la formación permanente y potenciar los recursos on line, un aspecto que elogió durante su intervención el consejero de Educación, Juan José Mateos, para el que la Usal «propone acertadamente una organización eficaz de sus ofertas formativas que exige el rediseño de titulaciones y asignaturas».

ma o el saldo de la deuda. De cara al futuro, se comprometió a hacer llegar a las arcas universitarias «la mayor financiación posible» por lo que agradeció que, en una coyuntura como la actual, «la gestión se base en el principio de la responsabilidad y en el uso de los recursos públicos».

Similar discurso al del titular del departamento de Educación del Ejecutivo autonómico enarbó el rector de la USAL, Daniel Hernández, quien resaltó que únicamente las organizaciones mejor preparadas «son capaces de aprender de su historia y salir fortalecidos de las situaciones difíciles». A su juicio, este centro «desafía al pesimismo con este plan global, integrador, realista y esencial, que demuestra la eficacia que ha de tener cualquier institución moderna para responder y adaptarse a los cambios».